



Sobre las declaraciones del Secretario de Estado de la Agenda 2030.

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambroner Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, sobre la petición del Secretario de Estado para la Agenda 2030 de liberación de dos personas acusadas de espionaje para Rusia pertenecientes a las órbitas del partido Comunista.

Congreso de los Diputados, a 8 de marzo de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

El Secretario de Estado para la Agenda 2030, Enrique Santiago, ha exigido la inmediata puesta en libertad del primer secretario de la Unión de la Juventud Comunista Leninista de Ucrania Mikhail Kononovich, y su hermano, Aleksander Kononovich que han sido arrestados en Kiev acusados de espionaje y financiación por el régimen dictatorial de Vladimir Putin.

Por otra parte, es conocida la estrecha relación de Podemos y el PCE, con los comunistas ucranianos, el movimiento ilegalizado Borotba, que recibe financiación directamente desde el régimen de Moscú. En los últimos años se han dedicado a promover los intereses de Vladimir Putin en Ucrania, alentando a la intervención rusa en Ucrania.



Existen documentos que prueban las conexiones del partido con los servicios secretos de Putin (el GRU y del FSB rusos). Desde el Kremlin les indicaban cómo debían tratar algunos de los temas cruciales para la estrategia política y armada de Moscú en tierras ucranianas. Los argumentos que usaban corresponden exactamente con las premisas que difunde la propaganda rusa para justificar la agresión militar. Por todo ello se solicita que el Gobierno dé respuesta a las siguientes preguntas:

1.- ¿El Gobierno está de acuerdo con estas exigencias que realiza Santiago? ¿Va a ser cesado al realizar esta intolerable exigencia a la Justicia de un país soberano como Ucrania que además está sufriendo una invasión y masacre de civiles por parte del régimen de Putin? 2.-¿Como valoran la degradación de la imagen exterior de España y el que haya miembros del Gobierno pertenecientes a partidos como Podemos y PCE, que defienden a partidos que están de acuerdo con la invasión y masacre de Ucrania y que son financiados para ello?

Pablo Emérito Cambroner Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.

Fdo.: Pablo CAMBRONERO
PIQUERAS

Diputado

